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Mesdames et Messieurs 
Les Maires
des communes du Val Terbi
Madame la Présidente
du Comité de fusion

Concerne : Convention de fusion, questions et propositions

Mesdames, Messieurs,

Pro Val Terbi a tenu un forum, le 25 février 2011, à Mervelier. M. Yann Barth, Maire de Courroux, 
nous a fait l'honneur d'y participer. Nous le remercions, il pourra ainsi vous communiquer ou 
préciser des informations.

Les buts du forum : réfléchir sur le projet de fusion, mettre en évidence des questions et établir des 
propositions, éviter de diviser la population du Val Terbi sur des réactions d'ordre émotionnel face à 
la disparition de leur commune et créer une participation qui conduise à une fusion complète, bien 
acceptée. Forcer le processus de fusion risque de mettre en péril l'actuelle entente, créée par de 
nombreux projets communs régionaux réalisés depuis de nombreuses années.

Le projet de convention n'est pas ressenti comme abouti. Il ne l'est pas selon les dispositions du 
décret sur les fusions. Nous pensons qu'une démarche de décision en deux étapes de questions et 
que la mise en place des deux conseils, dès 2012, avec une mission de préparation de la décision de 
fusion permettra de déboucher sur un avenir du Val Terbi serein et dynamique.

En annexes, nous vous adressons un compte-rendu des débats et un document plus court, résumant 
nos questions et propositions.

Nous restons évidemment à votre disposition si vous souhaitez une rencontre ou d'autres précisions.
Nous vous présentons, Mesdames et Messieurs, nos très sincères salutations.

Louis-Joseph Fleury, président Cécile Vuillemin, secrétaire
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